

SE ABRIRÁN 60 COMEDORES COMUNITARIOS EN NAYARIT, DURANGO Y JALISCO

## Se muestran en Mezquitic compromisos, a un año de anunciada la Cruzada Nacional contra el Hambre

■ “Estamos aquí para demostrar que el Presidente Enrique Peña Nieto está cumpliendo sus compromisos”, expresó la Secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga a modo de saludo a los indígenas de esta comunidad wixárica, para puntualizar en seguida:

“Hace un año, en Pueblo Nuevo, el gobierno de la República se comprometió a poner en marcha la Cruzada Nacional Contra el Hambre, dirigido a garantizar la alimentación de los mexicanos que más lo necesitan, así como a mejorar las condiciones de vida de sus familias.

“Un año después, con el gobierno estatal y el municipal sumados a la estrategia, recalco, vemos la Cruzada Nacional Contra el Hambre como toda una realidad, y como ejemplo del esfuerzo conjunto se inaugura el comedor comunitario de San Andrés Cohamiata; “hoy se ven las casas, los techos, los pisos firmes,



Recorren comunidades wixáricas de Mezquitic, Jalisco, la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga, y el gobernador del estado, Aristóteles Sandoval.

los baños ecológicos, los fogones, en fin, puede verse cómo han cambiado las condiciones de vida de una comunidad entrañable”.

Hoy refrendamos ese compromiso, continuó la Titular de la Sedesol, acompañada por el gobernador de Jalisco, Aristóteles Sandoval; el go-

bernador tradicional wixárica, don Samuel Carrillo; el presidente municipal Álvaro Madera; Ramón Sosamontes Herreramoro, enlace de la Cruzada Nacional Contra el Hambre en Jalisco y Nuvia Mayorga, directora de la Comisión para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas.

